

Un service adapté aux jeunes

Fondée en 1939, l'Association beunoise de protection de l'enfance (ABPE) est aujourd'hui en pleine expansion. Zoom sur cet établissement avec Hélène Berthault, la présidente.

Il semble que 2012 ait été une année particulièrement chargée pour l'ABPE ?

« C'est exact. 2012 fut pour nous une année d'intense activité durant laquelle de nombreux projets ont pu être concrétisés, notamment en ce qui concerne l'accueil et l'accompagnement des jeunes. Outre la volonté d'adapter au mieux nos services aux besoins des enfants, il a fallu également prendre en compte la rigueur budgétaire et réduire les coûts de fonctionnement. Cela nous a contraints à revoir l'organisation de nos services (mobilité du personnel, méthodes de tra-



Alain Caron, le directeur de l'ABPE, en compagnie d'Hélène Berthault, la présidente. Photo E.B.

vail...), mais finalement, tout s'est bien passé. »

Pouvez-vous nous dire quelques mots sur ces nouveaux services ?

« Je pense notamment à Pourparlers, notre nouveau service de prévention des situations familiales conflictuelles qui a été inauguré en décembre dernier. Pour le moment, 70 familles ont déjà été accueillies, ce qui

prouve qu'il y a vraiment une demande pour ce type de problèmes. Ce projet a d'ailleurs été sélectionné et présenté, sur le plan national, comme étant un projet innovant. »

Comment envisagez-vous l'avenir de la structure ?

« Notre objectif reste inchangé : nous voulons offrir un service toujours meilleur

aux jeunes et les aider ainsi à être plus autonomes. Nous allons continuer à mettre en place de nouveaux services. Mais pour cela, des travaux s'imposent. Nous avons déjà réalisé le ravalement de la façade de l'immeuble, ainsi que des travaux d'économies d'énergie (chauffage, fenêtres...). Pour étendre nos activités, nous avons même décidé d'acheter un bâtiment voisin, dans lequel seront installées l'administration et une salle polyvalente. Cela permettra ainsi de libérer de l'espace dans l'immeuble actuel. Enfin, nous avons également un projet de création d'un restaurant d'application pour aider les jeunes à se sociabiliser et à renforcer l'image et l'estime qu'ils ont d'eux-mêmes, à travers l'apprentissage et le travail. »

**PROPOS RECUEILLIS PAR
ÉLODIE BIDAULT**